

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

## **HOCHDORF-Gruppe: Thomas Freiburghaus wird neuer CFO**

Hochdorf, 15. November 2022 – Die HOCHDORF-Gruppe beruft einen neuen CFO. Thomas Freiburghaus übernimmt die Position von Gerhard Mahrle, der seit dem 4. Juli 2022 die Funktion ad interim innehat. Freiburghaus bringt aus früheren beruflichen Stationen internationale Industrieerfahrung mit und leitete erfolgreich strategische Transformationsprozesse. Er stösst per 1. Mai 2023 oder früher von Stadler Deutschland GmbH zum Pulvertrocknungsspezialisten mit Sitz in Hochdorf (LU) und Sulgen (TG).

«Mit Thomas Freiburghaus konnten wir einen erfahrenen Allrounder mit breiter Finanzexpertise in der produzierenden Industrie für uns gewinnen. Er wird uns versiert auf dem Weg der Strategieumsetzung begleiten und wichtige Impulse setzen», kommentiert Ralph Siegl, CEO und VR-Delegierter der HOCHDORF-Gruppe, den geplanten Wechsel in der Geschäftsleitung. Freiburghaus war zuletzt als Geschäftsführer und CFO eines Tochterunternehmens von Stadler, der Stadler Deutschland GmbH, in Berlin tätig. Neben einem starken operativen Fokus verfügt er dank vormaligen Führungspositionen in weiteren Industriefirmen im In- und Ausland über eine breite strategische Business Management Erfahrung.

## Breite Erfahrung in strategischen Neuausrichtungen

Thomas Freiburghaus ersetzt nach einer Einführungszeit den aktuellen CFO ad interim Gerhard Mahrle. «Ich danke Gerhard Mahrle bereits jetzt im Namen der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrats sehr herzlich für seinen wertvollen und wirksamen Beitrag in dieser für uns so wichtigen Transformationsphase. Dank und mit ihm können wir den operativen Umbau des Unternehmens und die notwendigen finanztechnischen Planungen ohne Zeitverzug weiterführen», so Ralph Siegl.

Der neue CFO Thomas Freiburghaus ist bestens vertraut mit strategischen Neuausrichtungen von Unternehmen. Als neues Geschäftsleitungsmitglied nimmt er Einsitz in das fünfköpfige Management-Team bei der HOCHDORF-Gruppe. Das Technologieunternehmen entwickelt sich vom Milchpulvertrocknungs- und Mischspezialisten hin zu einem führenden Hersteller von Ingredienzen für «Smart Nutrition» auf Basis von milchbasierten und alternativen Proteinen. Unter der Marke Bimbosan in der Schweiz sowie für Industriepartner und Drittmarken auf der ganzen Welt stellt HOCHDORF Baby- und Kleinkindnahrung auf der Basis von Schweizer Kuhmilch und pflanzlichen Proteinquellen her.



Bild: Thomas Freiburghaus

## Medienkontakt:

HOCHDORF Holding AG
Marlène Betschart, Head Corporate Communications
& Investor Relations
+41 41 914 65 83 / +41 79 245 24 10
marlene.betschart@hochdorf.com

Die 1895 gegründete HOCHDORF ist das Schweizer Kompetenzzentrum für Pulvertrocknung und Mischtechnologie für milchbasierte und alternative Proteine. Das Technologieunternehmen mit Sitz in Hochdorf (LU) und Sulgen (TG) in der Schweiz entwickelt funktionale Lebensmittel und -Ingredienzen für Industriekunden und Konsumenten auf der ganzen Welt. Als «Food for life» prägen diese Produkte die veränderten Ernährungsgewohnheiten der Gesellschaft von heute und morgen mit. Die HOCHDORF-Gruppe erzielte 2021 einen konsolidierten Nettoerlös von CHF 303.5 Mio. und beschäftigt 370 Mitarbeitende. Ihre Aktien sind an der Zürcher Börse kotiert.